

Filippo Rey
6863 Besazio, Switzerland
Filipporey12@gmail.com

Recherche d'un poste de candidat FAMH en microbiologie.

Mesdames et Messieurs,

Je m'appelle Filippo Rey et j'ai récemment terminé mes études académiques à l'université de Lausanne, qui se sont soldées par un master en biomédecine avec une spécialisation en pharmacologie et toxicologie. Par la présente lettre, je souhaite vous faire part de mon intérêt à poursuivre une formation FAMH en microbiologie. Au cours des différents projets que j'ai eu l'occasion de réaliser durant ma formation, j'ai développé un intérêt croissant pour le domaine de la microbiologie, et plus particulièrement de la microbiologie clinique. Mon cursus m'a permis, malgré l'absence d'expérience dans un laboratoire de diagnostic, de développer de solides connaissances théoriques dans ce domaine. D'un point de vue pratique, j'ai eu la grande chance de travailler lors de mon projet de First Step dans un laboratoire à Lausanne, où j'ai été impliquée dans un projet sur les maladies infectieuses.

Je suis extrêmement motivée pour poursuivre cette formation et je suis convaincu que mon expérience antérieure dans le domaine biologique peut être mise à profit dans le cadre d'une formation FAMH.

Je vous remercie, Mesdames et Messieurs, de votre attention et je reste à votre entière disposition pour toute question.

Mes salutations les plus cordiales,

Filippo Rey